



沖縄県土木施工管理技士会

■めんそ〜れ沖縄

沖縄は、東京から1600キロの距離にあり、県全域が亜熱帯海洋性気候に属し、年平均気温は那覇市で22.7度と高く、冬も黒潮の関係で暖かい気候です。沖縄県内では県庁や国、市町村等の各行政機関をはじめ、一般企業でも夏の正装として「かりゆしウェア」(写真)が定着しています。「かりゆしウェア」の着用推進月間は4月1日から11月末)

また、3月からは県内各地で海開きが行われますので、ぜひ沖縄へ めんそ〜れ♪(いらっしゃい)。



役員会

■観光客数1,000万人を目指して

沖縄県では平成33年度入域観光客数1,000万人(うち国外客200万人)の達成に向けて、那覇空港の第二滑走路増設事業(平成32年3月供用開始予定)や沖縄都市モノレールの延長整備事業(平成31年春開業)などのインフラ整備が進められています。

●沖縄県技士会概況

昭和57年8月に発足し、正会員数2110名(1級1,922名、2級188名)で、主な活動は、発注者との意見交換会、現場視察研修、講習会等です。現場視察研修は、県外の現場を中心に実施しています。

■意外にも沖縄県に

沖縄県には軌道系公共交通機関が無いと思われがちですが、平成15年に開業した沖縄都市モノレール「ゆいレール」があり、日本最南端の駅(赤嶺駅)と日本最西端の駅(那覇空港駅)が沖縄県にあります。

■美味しいもの?紹介

沖縄へ出張、観光でお越しの際に一度は食べていただきたい郷土料理をご紹介します。

- ・「イカ墨汁」…イカの墨を使った真っ黒で、見た目が印象的な郷土料理。お歯黒のように歯が黒くなります(すぐに取れます)
- ・「ヤギ汁」…ヤギ肉を煮込んで作る料理で、特有の強い匂いがあるため地元の人でも好き嫌いが分かります。



「東京ゲートブリッジ」建設現場視察



「伊良部大橋」(平成27年1月開通予定)
宮古島と伊良部島を結ぶ橋。延長6,500メートル、本橋部3,540メートルで、無料で通行できる橋としては日本最長。